

Initiative #WolfsburgDigital nimmt Fahrt auf

Der Volkswagen-Konzern und die Stadt Wolfsburg treiben ihre gemeinsame Initiative #WolfsburgDigital voran. Wolfsburg soll zu einer Modellstadt für Digitalisierung und Elektromobilität entwickelt werden. Oberbürgermeister Klaus Mohrs, VW-Konzern-Personalvorstand Dr. Karlheinz Blessing und Betriebsratsvorsitzender Bernd Osterloh skizzierten in der Volkswagen IT-City erste Projekte.

Anlass war die offizielle Eröffnung der Volkswagen IT-City mit Dr. Martin Hofmann (Leiter der Konzern-IT), Johann Jungwirth (CDO VW-Konzern) und Heinz-Joachim Thust vom Gesamtbetriebsrat. Der neu errichtete Büro-Campus bietet 1500 Mitarbeitern der Konzern-IT und Digitalisierungsstrategie auf agiles Arbeiten ausgerichtete Büros.

Zu den wesentlichen Zielen der Initiative #WolfsburgDigital gehören der Ausbau der digitalen Infrastruktur, die Schaffung bürgernaher digitaler Angebote, neue digitale Geschäftsfelder zur Zukunftssicherung des Wirtschaftsstandorts Wolfsburg sowie neue Mobilitätsangebote und Ausbau der Elektromobilität. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Gemeinsame Initiative #WolfsburgDigital von Volkswagen und Stadt Wolfsburg offiziell eröffnet.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen